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議案審議議案審議

　９月定例会では、 14 人の議員が登壇し、 下記の内容に

ついて一般質問を行いました。

令和６年第３回花巻市議会定例会　一般質問一覧（登壇順）
久保田彰孝　議員

（日本共産党花巻市議会議員団）

　①農業について　②新花巻図書館について

　③中小企業支援について

小原　保信　議員

（明　和　会）

　①教育振興について　

　②農業振興について

本舘　憲一　議員

（はなまき市民クラブ）
　①市の財政について　

伊藤　盛幸　議員

（緑　の　風）

　①公益通報について　②総合花巻病院について

　③新花巻図書館の整備について

若柳　良明　議員

（社民クラブ）

　①林業振興について　②地域づくり交付金について

　③職員の安全衛生について

照井　明子　議員

（日本共産党花巻市議会議員団）

　①介護事業について　②高齢者等終身サポート事業について

　③有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）について

横田　　忍　議員

（明　和　会）
　①農業振興について

羽山るみ子　議員

（はなまき市民クラブ）

　①旧まちなかビジターセンターについて　②新花巻図書館について

　③東和温泉について

鹿討　康弘　議員

（緑　の　風）

　①地域公共交通並びに交通弱者について

　②花南産業団地について

阿部　一男　議員

（社民クラブ）

　①農業問題について

　②新興製作所跡地の建物解体物処理について

櫻井　　肇　議員

（日本共産党花巻市議会議員団）

　①働く場の確保と所得の向上について

　②獣害対策について

似内　一弘　議員

（緑　の　風）

　①特定地域づくり事業協同組合制度について

　②空家等対策について

佐々木精市　議員

（会派に所属しない）

　①萬鉄五郎記念美術館及び博物館の活用について　②環境保全について

　③人口減少の進行に伴う地域運営について

菅原ゆかり　議員

（会派に所属しない）

　①帯状疱疹ワクチン接種について

　②指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）について

　③認知症の方に寄り添う取組について
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花巻市子ども、妊産婦、重度心身障害者及びひとり親花巻市子ども、妊産婦、重度心身障害者及びひとり親

家庭医療費給付条例の一部を改正する条例家庭医療費給付条例の一部を改正する条例可決

　健康保険法の一部改正による健康保険証の廃止に伴い、受給者が医療を受けようとする場合に医

療機関等に健康保険資格の確認を受け、受給者証を提示するよう改めるもの。

　

⃝質問･･･ 12月２日に健康保険証廃止となるが、来年８

月以降の医療費の助成について前の保険証が

なくても対象者には医療給付するということ

か伺う。

　答弁･･･ マイナ保険証を持っていない方には資格確認

書を交付する。交付される資格確認書で確認で

きるので医療費給付も受けられる。

⃝質問･･･ マイナ保険証を活用している方は、取得者の

16％しかいないと聞く。資格確認書は全員に

出すべきと思うがどうか。

　答弁･･･ マイナ保険証を持っている方には資格確認の

お知らせを交付し、マイナ保険証が使えない場

合に医療機関に提示するというもの。

質　疑

花巻市スポーツ施設条例の一部を改正する条例花巻市スポーツ施設条例の一部を改正する条例可決

　花巻市スポーツ施設に、西南地区社会体育館を加えようとするもの。

　

⃝質問･･･ 統合後に旧笹間第二小学校体育館を一般開放し

たが利用状況、団体について伺う。

　答弁･･･ 令和５年12月から令和６年３月までの利用件数

は89件となっており、利用団体はスポーツ少年

団等と伺っている。

⃝質問･･･ 名称を西南地区社会体育館とした理由はなにか。

また、企業から体育館を使用したい旨の希望が

あった場合はどうするのか。

　答弁･･･ 笹間・太田両地区のコミュニティ会議から意見を

伺い、地域の住民だけでなく広く市民に使ってほ

しいとの思いと地域の方々になじみのある名称

としたもの。企業から使用希望の話があった場合

には、体育館は社会体育館として使用が決まって

いるが、校舎等については地域の皆様とコミュニ

ティ会議を通して話し合いをしていきたい。
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